



## 2 学期も、学習活動の充実を目指して！



第2学期がスタートして1か月が経とうとしていますが、新型コロナウイルス感染症に関しては、全く予断を許さない状況であり、9月に予定していた修学旅行と遠足はすべて延期といたしました。近隣の田村市内等で密にならない場合に限り、職場見学等の校外学習を実施している状況です。大変制約が多い状況下ではありますが、できることを工夫し、2 学期も学習活動の充実を目指してまいります。

これからは、学校祭「ゆめここ祭」に向けた学習活動が多くなります。

今年度も残念ながら学校祭は、感染症拡大防止対策のため規模縮小での実施とします。

地域の皆様には公開しないこととさせていただきますが、ホームページや学校だより等でその様子をお伝えしてまいりますのでどうぞ御理解ください。校長 菅野 美恵子

小学部 1 年 2 組合同制作  
『9 月：コスモス・とんぼ』  
「上手にできたよ。」と校長室に届けてくれました。



## 小学部

小学部では7月から9月上旬まで生活単元学習等で簡易プールでの「水遊び」を行いました。最終日には晴天に恵まれ思い切り楽しみ、ゆく夏を惜しましました。『また、来年ね！！』



プール利用の最終日には、6年生全員で、プール掃除を行いました。雑巾で床面や側面を拭いて、シートの汚れを落としてくれました。

1 学期末全校清掃(写真:1 年生)。 みなさん お世話になったものへ感謝の心を込めたお掃除を ありがとう！

## 中学部

「国語」「数学」の時間には、個々の課題に合わせた内容で繰り返し取り組んでいます。また、中学部卒業の進路に必要なこと等を考え、高等部での体験的な学習も行っています。



菓子や牛乳のカードを用いて、個数を確認しています。



いろいろな長さのストローを組み合わせて、家の形を完成させています。



引いたカードと同じ数字の的を探し、その的を倒すと好きな絵が出てきます。

### 高等部見学・体験 (中学部 2 年生)

先輩たちのはきはきとした挨拶と、作業学習をする姿を見て、「高等部」で必要なことのイメージがより明確になりました。



裏面：高等部

## 高等部

### 夏休み編

## 「第9回福島県特別支援学校作業技能大会」

8月5日(木) 郡山市労働福祉会館、郡山支援学校にて分散開催となりました。また、無観客ではありましたが、外部専門家や学校関係者による厳正な審査での『作業技能検定』が行われ、本校は代表の生徒8名が受検しました。



### ビルクリーニング部門検定

床をダスターとモップを用いて拭き、テーブルも2度拭きします。一連の流れをスムーズに、所定時間内に隅々まで、清掃作業を進めることが求められます。



### 喫茶接客部門検定

飲み物等の注文をとり、丁寧に運びます。トラブルへの対処もあります。退席後の後片付けまで、所定時間内にきびきびと、そして笑顔での接客が求められます。



第9回作業技能大会では、各校の作業製品による部門ごとの『品評会』も行われました。本校は、手工芸製品部門で、下記2点が受賞しました。



「水引細工(結び)」金賞  
八重の花形にして、髪留めにしました。



「印鑑ケース」最優秀作品賞  
手刺クロスステッチで三春駒を施しました。



たむら支援学校高等部 3年生 齋藤 朱さん(写真左)が、東京 2020 パラリンピック聖火の福島県集火式で、中通り代表の採火者を務めました。



えきびょうたいさん  
疫病退散！！

上記の作品も、高等部の作業製品(フェルト細工)です。  
田村市に伝わる魔除けの神様『お人形さま』をモチーフにしています。  
一つ一つ手作りなので表情が違い、見ていて楽しい作品です。  
一日も早い新型コロナ感染症の終息を願いつつ、一層の感染症対策に努めて2学期を大切に過ごしてまいります。(文責 校長 菅野 美恵子)